
Провести  межу  и  поставить
точку.  Председатель
облисполкома  Иван  Крупко
провел  прямую  телефонную
линию и прием граждан
До губернатора дозвонились семеро жителей области, на прием
пришли  двое  заявителей.  Поднимались  вопросы  земельных
отношений,  ЖКХ,  водоснабжения,  пишет  gp.by.

Сосед Марии Терентьевны из деревни Прокисель Речицкого района
отгородил  колодец,  расположенный  между  участками.  Доступ  к
воде есть, недавно женщине выкопали новый колодец. Однако она
хочет восстановить границу, утверждая, что сосед ее нарушил.
Как заверил Иван Крупко, специалисты дополнительно изучат все
нюансы  и  решат  межевой  спор,  поставят  в  нем  точку  в
соответствии  с  законодательством.
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Бизнес Николая Викторовича из Мозырского района под угрозой –
он производит пастилу. После проверки выяснилось, что расходы
предпринимателя  превышают  доходы.  Однако  разница
несущественная. Впрочем, проверки продолжаются. Инициированы
они,  уверяет  бизнесмен,  жалобой  соседки.  Губернатор  взял
вопрос на личный контроль, делом займутся специалисты.

Наталья  из  деревни  Хальч  Ветковского  района  недовольна
качеством водопроводной воды. Дело в устаревшей скважине. Как
заметил  Иван  Крупко,  это  немаленький  населенный  пункт,
положение с водой в нем будет поправлено в сжатое время.

Фермер  Дмитрий  с  Ветковщины  занимается  выращиванием
декоративных  кустарников,  ему  нужны  дополнительные  15
гектаров.  Однако  часть  выбранной  территории  под  пахотными
землями.  Вопросом  будут  заниматься,  возможно,  при
подтверждении  целесообразности  развития  бизнеса,  участок
выделят фермеру решением облисполкома.

Екатерина из Калинковичей пожаловалась на низкую температуру в
квартире, особенно в одной из комнат. На стенах, по ее словам,
даже  появилась  плесень.  Похожая  ситуация  и  у  соседей.
Губернатор дал поручение коммунальной службе выехать на место
и разобраться, по возможности оперативно устранить проблему.

Пришедшая  к  председателю  облисполкома  жительница  Урицкого
Галина ранее поднимала вопрос об улучшении жилищных условий.
На приеме многодетной семье предложили пять вариантов, в том
числе  покупку  новой  квартиры  по  льготному  кредиту,
строительство арендного жилья или индивидуального дома, опять
же,  на  льготных  условиях.  Все  варианты  четко  просчитаны,
учтены доходы обоих родителей, наличие материнского капитала.
Семье остается все взвесить и сделать выбор.



Представители  товарищества  собственников  «Парковый  дом»  из
Гомеля пожаловались на строительные дефекты, допущенные при
сдаче жилого здания в 2017 году. Выяснилось, что в ходе работ
строители  отклонились  от  проекта.  К  делу  подключились
городские власти, график устранения недостатков составлен и
утвержден. Губернатор поручил максимально ускорить ремонтные
работы на объекте.


